

Wechsel an Vereinsrings-Spitze

Mammolshain – Bei der Sitzung des Vereinsrings Mammolshains am 15. April übergab die turnusgemäß scheidende Vorsitzende des Vereinsrings und Vorsitzende des Heimatvereins Mammolshain, Gertrud Hartmann, den Vorsitz des Mammolshainer Vereinsrings an die neue Vorsitzende des Bienekorbs, Claudia Luzius, ab. Für die Schriftführung konnte Cornelia Ostermann vom Gesangsverein MGV Heiterkeit gewonnen werden, da der turnusgemäß für die Schriftführung vorgesehene Fußballclub 1910 wegen seiner in diesem Jahr anstehenden 100-Jahr-Feier nicht zur Verfügung stehen kann. Die Kasse

wird Uta Renn, die schon lange Jahre als Kassenwartin für den Vereinsring tätig ist, für weitere zwei Jahre führen.

Die nächste Sitzung des Vereinsrings (Gäste sind willkommen, die Uhrzeit wird noch bekannt gegeben) findet am Donnerstag, 26. August, im Dorfgemeinschaftshaus in Mammolshain statt. In dieser Sitzung soll unter anderem thematisiert werden, wie Mammolshainer Vereine sich bei Bürgern noch mehr bekannt machen und insbesondere bei Neubürgern das Interesse an der vielfältigen und interessanten Vereinstätigkeit in Mammolshain wecken können.